

NOCES D'ARGENT SACERDOTALES

DU R. P. PROVINCIAL, O. M. I.

Le 11 mai, les RR. PP. Oblats de Marie-Immaculée célébraient les noces d'argent sacerdotales de leur dévoué Provincial, le R. P. Prisque Magnan. Le matin il y eut messe à l'église Ste-Marie de Winnipeg, suivie d'une fête intime et de famille.

Le soir les élèves du Juniorat de St-Boniface donnèrent une séance dramatique et musicale, à laquelle assistaient S. G. Mgr l'Archevêque, plusieurs membres du clergé et des amis laïques.

Une adresse fut présentée au héros de la fête et l'on exécuta un joli drame en trois actes intitulé: "L'expiation". Sous la rubrique: "Tour de Babel", des Junioristes de diverses nationalités entretinrent successivement les auditeurs en dix langues différentes. Après le chant national: "O Canada!", le R. P. Provincial termina la séance en remerciant et félicitant ses chers Junioristes, auxquels il porte un si vif intérêt, espérant, dit-il, qu'ils deviendront plus tard de généreux missionnaires.

"Les Cloches" sont heureuses de profiter de l'occasion que leur fournit cet anniversaire, pour rappeler brièvement les œuvres déjà nombreuses que le digne jubilaire a accomplies depuis qu'il dirige la province des Oblats de Manitoba. 1o Maison St-Joseph et église des Allemands à Winnipeg. 2o Dans la même ville, maison du Sacré-Cœur et église des Canadiens-Français. 2o Maison de Régina, Sask. et église de la paroisse anglo-allemande. 4o Maison de Grayson, Sask. et église allemande. 5o Maison-chapelle du Lac Lacroix, Cross Lake, Keewatin. 6o Dans le même district, maison-chapelle de Norway House. 7o Résidence à Sandy Bay, Man. 8o Juniorat de la Ste-Famille à St-Boniface. 9o Trois écoles-pensionnats bâties au Fort Alexandre, Man., à Coutechichim, Ont. et à Sandy Bay, Man. 10o C'est sous son administration qu'ont été construites les églises de St-Charles et de Fort Francis.

Ad multos annos !

M. L'ABBE SABOURIN DANS

LA PROVINCE DE QUEBEC.

Le plus cordial accueil est fait à M. l'abbé Sabourin, missionnaire ruthène, dans la province de Québec. NN. SS. les Archevêques et Evêques sont heureux de favoriser une œuvre aussi apostolique que celle à laquelle se dévoue le jeune apôtre canadien-français. Les journaux nous ont apporté l'écho des conférences qu'il a données à Ottawa, à Montréal, à Québec et à Lévis. Nul doute que la même faveur ne l'attende partout et que son voyage ne soit très fructueux.